

DEPORTES

El F. de J. de Cuenca vence al de Teruel por 5-2

HIZO ENTREGA DEL TROFEO EL JEFE PROVINCIAL DEL MOVIMIENTO

Como estaba anunciado, el pasado domingo se celebró el partido amistoso de fútbol entre los equipos representativos del Frente de Juventudes de Teruel y Cuenca («Castilla»).

En el palco presidencial advertimos la presencia del Gobernador Civil y Provincial del Movimiento, camarada Juliá Andreu; Excelentísimo señor Gobernador Militar, Marqués de los Montes; Alcalde-Presidente del Excelentísimo Ayuntamiento, D. Jesús Merchante; Presidente de la Excelentísima Intendencia Provincial, D. Manuel Lleal; Delegado y Secretario Provincial del Frente de Juventudes, camaradas Moya Gómez y Ayerza Bravo respectivamente; y otras Autoridades jerárquicas.

Los equipos en el terreno de juego alinearon de la siguiente forma:

De J. de Teruel: Jea, Medina, Bermudez, Pascual, Jaritas, Lafuente; Berlan, Caubero, Reig, Escudero y Arce.

De J. de Cuenca: Domínguez, Víctor, Ángel, Niño, Miralles; Mario, Mundo, Jaime y Caquito.

El juego alterno comenzó este partido desde los preliminares se observó falta de entrenamiento en los últimos meses de los equipos contendientes. No obstante, se aprecia una mejoría en los camaradas que componen «Castilla» del F. de J. local.

vechando una indecisión de nuestra defensa. El quinto y último—el más espectacular y bonito de la tarde se logra en una arrancada de Caquito que desde cerca de la banda, envía un centro magnífico que es alcanzado por Mundo en espectacular plongeón entrando el balón con gran fuerza por el lateral izquierdo, lo que hace inútil la estrada del portero contrario.

Sin jugar el «Castilla» uno de esos partidos habituales suyos, y a los cuales nos tiene acostumbrados, puso de manifiesto su clase. No jugando como otros días, demostraron su valía los defensas Ángel, Turi y Víctor; aquél con su entrada limpia, pero dura; el segundo, con su magnífico toque de balón, aunque lo encontramos bastante descolocado en el centro; el tercero, haciendo de sus pies una terrible muralla imposible de salvar. Bien los medios volantes, aunque Miralles esta vez superó a Niño. Hizo un encuentro—Miralles—de los inmejorables y creemos ver de medio volante su sitio en el equipo; en Niño apreciamos, más que en otro alguno, la falta de entrenamiento. La delantera tuvo sus fallos en el ala derecha formada por Neri y Mario. Los dos flojaron malogrando varios tantos que debieron hacer subir el marcador; no obstante, son chicos en los que se aprecian buenas cualidades para poder ser buenos jugadores. Mundo tampoco nos dio una tarde como nos tiene acostumbrados, a pesar de todo, tan sólo por aquel su gol dejó rubricada una clase que nadie le puede negar: fué un gol de aprendizaje que buenos profesionales quieran rubricar. Lo mejor del conjunto fué el ala Jaime-Caquito éste; con sus temerarias escapadas y su prodigioso dribling fué la verdadera amenaza de la defensa forastera. Jaime, con su juego de poco lucimiento personal, pero de terrible inteligencia, fué el verdadero conductor de línea. Muy bien Jaime y Caquito.

Del equipo forastero, bien sus interiores y aceptable sus defensas. Demostró falta de penetración y entrenamiento, entregándose por completo cuando la marcha del tanteador les quebraba la moral.

Y esta es, a grandes rasgos, la historia del encuentro organizado por el Frente de Juventudes que, como todas, nos deja—aunque el juego no responda a la calidad acostumbrada—un grato sabor de boca.

Al final del encuentro, el jefe Provincial, camarada Juliá, hizo entrega al capitán del Frente de Juventudes de Cuenca del trofeo por él donado.

XOTOX.

El Frente de Juventudes de Cuenca vencido en baloncesto por el de Teruel

El martes se celebró en el parque de Santa Ana un encuentro amistoso de baloncesto entre el Frente de Juventudes de Teruel y Cuenca que disputaron un trofeo donado por el Excelentísimo Ayuntamiento de nuestra capital.

Preside el Alcalde Presidente del Excmo. Ayuntamiento, don Jesús Merchante y el Delegado del Frente de Juventudes camarada Jesús Moya.

Se apreció desde el principio una falta de entrenamiento absoluta del equipo conquense. Por otra parte, el equipo visitante hizo gala de gran clase y entusiasmo por lo que terminaron inclinándose el tanteador a su favor y por último vencieron merecidamente por 22-19 lo cual nos da idea de lo movido y emocionante del partido jugado.

Después de la victoria le fué entregado al equipo vencedor de manos del Alcalde Presidente del Excmo. Ayuntamiento don Jesús Merchante, la copa donada.

X-X

Termina el Campeonato Provincial de fútbol del Frente de Juventudes

El último domingo se celebró la final del Campeonato Provincial de fútbol del Frente de Juventudes entre los equipos representativos de Tarancón y la centuria «San Fernando», de la capital. Con ello termina el campeonato que desde hace meses venían disputando gran cantidad de equipos representativos de las centurias de la capital y provincia.

En esta final venció el conjunto de la centuria «San Fernando» por el abultado tanteo de doce goles a cero. Fué un partido, como puede verse al observar el marcador, de pleno dominio conquense en el que destacó el gran juego de su delantero centro Mundo que marcó siete de los tantos encajados por el guardameta tarancónero.

Fútbol en la Provincia San Clemente C. de F. 9 E. y D. de La Roda 2

San Clemente, 3.—En el Campo de Deportes, presenciado por numeroso público, se ha celebrado un encuentro de Fútbol entre los equipos de E. y D. de La Roda y el conjunto de la Hermandad de Labradores de esta localidad, que finalizó con el triunfo de este último con el tanteo de 9-2.

El equipo local fué superior en todo momento al equipo rodense y su línea delantera demostró la capacidad goleadora de que había hecho gala en los últimos encuentros, en contraste con el ataque forastero, que realizó vistosas combinaciones en el centro del campo, pero que se mostró ineficaz a la hora de tirar a gol.

Arbitró el encuentro el señor Cruz, que estuvo muy acertado a lo largo de los noventa minutos. Marcaron los tantos, por el equipo local; Paquillo (3), Parreño (2), Julián (2), Pepito y Lafuente. El extremo derecho de La Roda se apuntó los dos tantos de su equipo. Alineación: Carmelo; Cote II, Jonás, León; Puig, Tomás; Lafuente, Julián, Parreño, Paquillo y Pepito.

RADIOTECNICO

En poco tiempo con el famoso curso DARKNESS, que incluye todo el material, incluso válvulas para construir magnífico superheterodino.

Sin compromiso pida folleto gratuito IHAR, Tallers, 27.—BARCELONA.

La U. B. Conquense con el once completo

Juego prometedor de los jugadores locales FLORO FIRMO SU COMPROMISO

Con el partido amistoso jugado el último domingo entre la Selección Local y la U. B. Conquense, dejamos perfilado el equipo local que la próxima temporada nos representará en la tercera División de la Liga.

Pudimos observar el entusiasmo de unos y la veteranía indiscutible de otros. Eso nos satisface no contra de lo que a la terminación del encuentro pudiera pensar gran parte de la afición que lo presencié. Aclaremos.

Se demostró que nuestros jugadores locales, hoy, en la actual temporada, no pueden representar a un club en una división tan calificada de dureza como la Tercera. Pueden, porque hay chicos de indiscutible clase, llegar a nuestro primer conjunto en caso de necesidad de este, cuando las lesiones de nuestros jugadores profesionales así lo exijan pero, lo que no aceptamos, es sacarlos al terreno de juego tras otro para en esta manera exponerlos a toda suerte de desgracia y a privarlos, si es que los mejores de los nuestros lo intentan, a escalar la meta profesional.

Sé, jugadores locales, que esto a muchos de vosotros os llegará a molestar creyendo ver en estas líneas un poco de tijera que corta vuestras ilusionadas alas. Nada más lejos de la realidad. Redacto así porque me gustaría que todo el once balompédico fuera natural de Cuenca y, ahora más que nunca, vosotros que contáis con el apoyo de ser en los entrenamientos un jugador más pasa por nuestra imaginación el equipo, el gran equipo, que vosotros, todos, podéis dar a la U. B. Conquense. ¿Cuándo, el año que viene? ¿al siguiente? Es igual, cuando estéis a punto. Pensar vosotros de idéntica manera de los que os dirigen y que son los que en realidad os quieren. De lo demás, no hacer caso porque la traición pudieris encontrarla...

Con el partido del último domingo quedó incorporado al equipo un nuevo defensa central, el veterano Saura. No gustó mucho este chico—es la verdad—pero en contra de todo me voy a atrever a catalogar a éste, como jugador que en las líneas balompédicas rendirá mucho aunque, ustedes, así no lo crean. Hay que darle tiempo al tiempo.

Los ya famosos intérpretes del con-

junto Lolín y Deme continuaron haciéndonos creer que serán puntales del once, sobre todo el segundo, con ese juego endiablado y alegre que descoloca tan magistralmente al contrario y deja amplio margen de desmarque a los compañeros de línea. Gran colaborador encontrará esta línea en Deme, poseedor de clase, pero observamos en él unas mínimas ganas de bajar en busca del balón, lo que—salvo si es en beneficio de alguna táctica—no se puede tolerar. Quizá a otro jugador se le pudiera justificar; a Deme, porque sabe cómo y dónde debe jugar la pelota, no.

Bien los extremos, aunque Olmedo se embarulló a veces con el balón más de lo debido. Bien el medio volante Alberca y cumplidores de su deber los zagueros Clemente y Puertas.

Hemos dejado para el final la afirmación de una noticia que en los dos últimos días es tema de conversación: ¿ha fichado Floro en Cuenca? Sí, hace cuarenta y ocho horas que el veterano guardameta pertenece a la U. B. Conquense. Antonio nuestro delantero centro—ya curado de la enfermedad que le aquejaba—es el encargado de presentarlo, y él, Floro, nos recibe con una sonrisa ancha de prolongada simpatía. Un fuerte apretón de manos nos revela un misterio: la fortaleza del veterano guardameta.—XOTOX.

CASA TRIPLETORO

Correas
Gomas
Amiantos



Representante: Rufo Navarro
Santiago López, 10, B, Tel. 504
(Cerca de los coches «La Catalana»)
CUENCA

Instituto Nacional de Enseñanza Media 'Alfonso VIII'

RESIDENCIA-INTERNADO

Espléndida Residencia Oficial para alumnos de Enseñanza Media.

Los residentes, sometidos a un horario y a una disciplina y escrupulosamente vigilados se forman de manera integral atendiendo a su formación intelectual y a la vez moral, social y religiosa.

Campo de deportes, sala de juegos, salón de estudio, comedor con mesas independientes, magníficas habitaciones, duchas, baño, cine sonoro, etc.

Los reglamentos se encuentran a disposición de quien desee examinarlos en la Conserjería del Instituto. Plazas limitadas. Admisión de solicitudes durante todo el mes de septiembre.

CIRCO AMERICANO

HOY funciones a las 8,30 tarde 11,15 noche

¡¡No deje pasar la oportunidad de admirar este soberbio espectáculo de ambiente oriental, que en ruta por Europa, alcanzó un éxito apoteósico en Madrid, desfilando por el CIRCO AMERICANO, más de

500.000 espectadores que aclamaron frenéticamente

La Lámpara Maravillosa

Una superfantasía de circo, escrita para públicos selectos ¡Admire y comente La Lámpara Maravillosa!

¡¡ULTIMAS REPRESENTACIONES!!

LAS FERIAS SE TERMINAN CONVIENE RECORDAR LAS COMPRAS

PROMETI	Donde será mejor
chica una muñeca.....	En Roger, S. L.
señora un corte de vestido.....	En Rosalino, S. L.
pequeño una caja de Dibujo.....	En Roger, S. L.
hombriño un traje.....	En Rosalino, S. L.
suegra un TELEFUNKEN.....	En Roger, S. L.
niño una GABARDINA.....	En Rosalino, S. L.
pepito UNA CAJA DE PAPEL.....	En Roger, S. L.
panito UNA CAMISA.....	En Rosalino, S. L.
médico un buen regalo.....	En Roger, S. L.
ami una magnífica cama.....	En Rosalino, S. L.
mi oficina MATERIAL.....	En Roger, S. L.
buen ABRIGO Y BARATO.....	En Rosalino, S. L.
el peque una MAQUINA DE FOTOS.....	En Roger, S. L.
para casa UNA MAGNIFICA VAJILLA.....	En Rosalino, S. L.
olvidar LA MANTA.....	En Rosalino, S. L.

¡¡MARCHABEIS SATISFECHOS DE VUESTRAS COMPRAS

regalo de la estupenda CAMA NIQUELADA ha correspondido al NUMERO 4.710 Caduca el 5 de Octubre

Las QUINIENTAS pesetas han correspondido al NUMERO 1.106 Caduca el 30 del mes actual

RELOJES SUIZOS A PLAZOS

AL CANTADO AFANOS DE GASTAR GRANDES FACILIDADES DE PAGO MARCAS DE CALIDAD ENVÍOS POR CORREO - PAGO CATALOGO T.M. RELOJERA ESPAÑA. Apart. 89-ZAMORA